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Vostro padre Ivan

Venite in disparte, voi soli, in un luogo deserto, e riposatevi un pò». Mc. 6:31. 
E'iniziato il mese di luglio, le scuole sono chiuse. Ad Orentano c'è la sagra della 
pizza e a Villa Campanile la Proloco ha organizzato la Festa del Contadino, 

mentre alcuni preparano il campo estivo e il dovuto riposo, anche Gesù ci invita a 
riposare. “Venite in disparte, voi soli, in un luogo deserto, e riposatevi un pò” . Abbiamo 
una pagina del Vangelo che sembra in sintonia con le nostre vacanze di questo caldo 
luglio. Il ritmo della vita ha preso una velocità che supera le nostre capacità di 
adattamento: stressati, depressi... abbiamo perso il gusto del vivere. Oggi la vita sembra 
obbedire ai verbi: affrettati, corri, sbrigati. Tutto deve essere fatto in modo rapido, veloce; 
il correre è diventato una frenesia e una malattia. Stiamo obbedendo al proverbio: "Chi si 
ferma è perduto", per rispondere alla domanda della legge economica impostata sulla 
concorrenza, sul guadagno, sul profitto, dove un attimo vale cifre astronomiche. Ma è 

perduto anche chi non si ferma mai. Succede che invece di integrare le cose dentro di sè, sono le persone a 
consegnarsi alle cose e ci si ritrova frantumati. Si diventa come una macchina che non si ferma mai. Non si ha 
tempo di capire e di gioire di ciò che la vita offre giorno per giorno. Stiamo viaggiando con la nostra vita come fosse 
un'autostrada con la sola preoccupazione di superare la distanza nel minor tempo possibile, senza nulla godere del 
paesaggio che si attraversa. Ci ritroviamo dall'altro capo dell'esistenza senza neppure accorgerci di aver vissuto. Il 
sole che ogni giorno sorge per ciascuno di noi non è visto da nessuno, eppure non c'è spettacolo più bello di questa 
vita che ogni giorno rinasce! Non a caso Gesù invita subito gli apostoli, tornati dalla loro prima missione, a 
riposarsi in disparte, in un luogo deserto, cioè nel silenzio e nella solitudine, in sua compagnia, per, diciamo così, 
"ricaricarsi". “Cammina per cercare gli altri, ma fermati per trovare te stesso.” qualcuno ha scritto.

 

 
L'invito al silenzio è poi ancora più necessario oggi, visto che siamo ovunque assediati dal 

rumore. Buona Estate -

Venerdì 5 luglio  
Primo venerdì 
del mese. Alle 

ore 17.00 
Adorazione 
Eucaristica e 

alle ore 18.00 S. 
Messa

CONOSCIAMO 

LA BIBBIA 

Apocalisse di 
San Giovanni 
ore 21,15 nella 

chiesa di 
Orentano

Lunedì 8

luglio

 - 

Visita e 
comunione ai 

malati e gli 
anziani  

mercoledì 10 
e giovedì 
11giugno 

dalle 9,30 alle 
12,30

2 agosto Perdono di Assisi 
Confessioni dalle 9,30 alle 12,00 e 
dalle 16,00 alle 18,00. Ore 18,00 
santa messa e la preghiera del 
perdono di Assisi nella chiesa di 
O r e n t a n o .  A l l e  o r e  1 6 , 0 0  
Adorazione.

Martedì 16 luglio - 
Madonna del Carmelo - 

alla messa delle ore 18,00 
benedizione e distribuzione 

dello scapolare

26 luglio
 S. Messa e la preghiera 

per la guarigione e 
liberazione. Alle ore 21.00 
S. rosario, alle ore 21.30 
S. Messa, Adorazione, 

preghiera per la 
guarigione e liberazione e 

benedizione

Pellegrinaggio a 
Pietrelcina 

S. Giovanni Rotondo  

Monte S. Angelo  

Foggia Santuario 

dell'Incoronata 

 

Per informazione 

potete chiamare il 

numero 333-491 

6789 Padre Ivan . 

Sono disponibili 

soltanto 

10 posti.

13-14-15 

Settembre 2024.

Padre Ivan è disponibile tutti i 
sabati dalle 10,00 alle 12,00 nella chiesa 

di Orentano, per le confessioni



1° giugno
Giovanni Paradiso

di anni 78

12 giugno
Attilio Di Vita

di anni  84

6 giugno
Carla Moroni
ved. Cristiani

di anni 88
(deceduta a Roma)

Ci hanno preceduto 
alla casa del Padre

Carla Moroni
06-06-2024

Erminia Poggetti 
Marinari 07-06-2014

i familiari in occasione 
del battesimo di Rachele 
Maria, Ambra Marinari 
(Roma),  la  Car i tas 
parrocchiale ringrazia 
coloro che hanno fatto 
offerte durante la messa 
di domenica

Offerte per la 
parrocchia

 e Voce 
di Orentano

I catechisti di 
Orentano e 
V i l l a  
Campanile, si 
sono ritrovati, 
p e r  l a  
conclusione 
d e l l ’ a n n o  
catechistico, a 
c a s a  d i  
R o b e r t o  e  
Sandra  per  
una pizzata 
assieme

Fine dell ’ anno catechistico 2023-2024EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
Si comunica che sono stati avviati i lavori di efficientamento 
energetico al Convento delle Suore Carmelitane ed alla Rsa 
Madonna del Rosario di Orentano con la finalità di rendere 
energeticamente autonome le due importanti strutture di 
servizio al territorio. La Direzione della Fondazione 
'Madonna del soccorso' Onlus chiede scusa per gli eventuali 
disagi che possono insorgere a motivo dei due rilevanti 
cantieri nelle piazze antistanti la Chiesa, ma confida che tutti 
comprendano l'importanza di poter adeguare le strutture in 
maniera da renderle ancora più efficienti al servizio della 
popolazione, dei malati e degli anziani così come sempre 
avvenuto negli anni. Presso il Convento delle Suore 
Carmelitane, ultimati i lavori, verrà anche avviato il Centro 
Caritas a favore dei bisogni del territorio e delle famiglie in 
difficoltà. Tra l'altro la Rsa ed il Centro di Cure intermedie di 
Orentano hanno avuto un ruolo fondamentale nel collaborare 
con i servizi preposti anche nell'emergenza scaturita 
dall'incendio alla Rsa di Ponte Buggianese nel mese in corso 
ospitando, di notte e con grande rapidità, gli anziani ospiti 
dell'altra struttura e ricevendo ringraziamento da parte delle 
autorità per l'efficienza dimostrata. 

Che meraviglia!! Maria e 
Gesù bambino che ridono 
insieme!!! Questa immagine 
è  u n a  b e l l e z z a .
Perché ci hanno sempre 
programmato con immagini 
dolorose, pietose.. . Con una 
Maria sofferente e un Gesù 
insanguinato. Uffa che 
p e s a n t e  q u e s t a  
programmazione.. La risata, 
la gioia, è una forma di 
elevazione. .. di aumentare la 
frequenza della vibrazione, 
d i  o n o r a r e  l a  v i t a .

Si è concluso con la presentazione 
congiunta dei risultati raggiunti il progetto 
'Insieme è meglio' approvato e finanziato 
dalla Regione Toscana cui hanno preso 
parte Fondazione 'Madonna del soccorso' 
Onlus, Rsa Casa di riposo della Parrocchia 
di Forcoli, Opera Ciapetti, Fondazione S. 
Atto e Arciconfraternita di Misericordia di 
Pontedera e che ha visto lo sviluppo di una 
rete di collaborazione finalizzata ad 
incrementare le potenzialità delle strutture 
sia nell'ottica digitale che operativa con 
interessanti progettualità organizzate in 
questi mesi e con una prospettiva di 
replicabilità in ottica futura. Si è trattato di 
una bella progettualità che ha favorito 
l'integrazione e la collaborazione tra realtà 
del terzo settore ed enti pubblici del 
territorio di riferimento. 

PROGETTO INSIEME E MEGLIO

Un bellisimo quadro 
raffigurante Giovanni 

XXIII° è stato 
donato, alla casa di 
riposo, da Marina 

Bartoli.

Non esisteva neanche un minuto di noia. D'estate si tornava a casa solo per 
mangiare e quando gli adulti ti chiamavano a gran voce dalle finestre. Le 
scale con il cuore in gola perché si era sempre in ritardo, le ginocchia 
sbucciate tenute nascoste perché era vietatissimo farsi male, il profumo 
buono del piatto fumante a tavola che mangiavi senza fare troppe storie 
pure quando non ti piaceva granché e poi ancora giochi e corse a perdifiato 
per le strade e nel vecchio cortile di casa. Con gli amici di sempre ma 
anche quelli dei palazzi accanto. Non era importante conoscersi, sapere il 
nome. Bastava stare insieme, non occorreva altro. Il resto si inventava. 
“Se ti fai male ti do il resto” era il monito più frequente delle mamme ma 
c'erano pure un paio di classici indimenticabili e “vieni qui che non ti 
faccio niente” scandito a denti stretti e con piglio da generale tedesco. Mi 
incanta di tenerezza questo ricordo.

Amarcord.....



. 

9 giugno battesimo di Sofia Vittoria Dal Canto di Gianni ed Elisa Pagni. 
Padrino Danilo Pagni e madrina Greta Dal Canto

9 giugno battesimo di Matteo Casini di Luigi ed Erica Maccanti. 
Padrino Gianni Cavallini e madrina Sara Maccanti

Sabato 15 giugno matrimonio di Luca Ferrara e Stefania Rovina

22 giugno battesimo di Mattia Liserra di Emilio e Rachele  
Sani. Padrino Mario Pascuzzi e madrina Gessica Pascuzzi

Sabato 22 
giugno, 

matrimonio 
di Gabriele 
Moret con 
Elisa Lapi

scuola s. Anna festa di chiusura



Oggi ci salutiamo! Ho appena 
fatto il consueto giro al mercato, 
salito le scale del comune e guardo 
per l'ultimo giorno la fascia 
tricolore. 5 anni fa, a quest'ora 
stavo sgomberando l'ufficio poi è 
andata come sappiamo. Stavolta, 
quanto da dover portare via, è già 
partito. Quella fascia che ho 
portato per 11 anni di Sindaco e in 
totale sono 29 di presenza in 
c o n s i g l i o  c o m u n a l e .
In realtà per me a chiudersi è un tratto di vita particolarmente 
importante. Ecco perché si mescolano elementi con 
sensazioni assai diverse: gratitudine per aver avuto l'onore di 
essere eletto in rappresentanza dei cittadini, con un consenso 
crescente, onore per aver rappresentato il proprio comune e 
per tanti anni, emozione per un percorso importante che mi 
permette di ricordare tanti momenti significativi. Sono 
entrato in consiglio giovanissimo, neppure diplomato, con la 
spinta alla candidatura di due persone: Benito e Pierlorenzo. 
Ricordo come fossi spaesato in una sala gremita di persone; 
era la prima legislatura che prevedesse l'elezione diretta del 
sindaco. Cercavo di imparare dai più esperti, ascoltando e 
prendendo nota. Ricordo molto bene il mio primo 
capogruppo, il Dr. Enrico Casini. “La forma è sostanza” è la 
frase che meglio identifica quel modo di essere ed operare; 
una frase che faticavo a comprendere, ma che col tempo ho 
apprezzato sempre di più ed a farne profondamente tesoro e 
riutilizzarla a mia volta. Nel 1999 sono stato nominato 
assessore, con il sindaco Turini da cui ho imparato in 
concreto l'amministrazione nelle sue molteplici 
sfaccettature. L'impegno è poi proseguito con le 
amministrazioni guidate da Umberto Marvogli. E' in questa 
ultima fase che avviene l'esperienza anche umanamente più 
intensa: a seguito del suo decesso assunsi da Vicesindaco la 
reggenza del comune.  Poi la elezione del 2014 e del 2019, in 
contesti notevolmente diversi. A me aveva accompagnato 
una frase fino alla noia “sei di Orentano, non puoi fare il 
sindaco”. Nel 2014 la prima elezione avviene con 'il Pd al 
40%' e nel 2019 con un vento decisamente opposto. Le 
europee avevano consegnato un dato chiarissimo: centro 
destra al 58% e pd al 22%. Con il voto avvenne un recupero 
importante e insperato. In questi anni tante persone che ho 
incontrato ed apprezzato, ci hanno lasciato. Penso prima di 
tutti a Antonio Bertoncini con cui avevamo condiviso tanto 
del mio percorso in una rapporto di forte e stretta amicizia, 
poi amici ed avversari da cui mi sento di aver apprezzato 
anche nel confronto. Ne cito solo alcuni: Piero Maccanti, 
Franco Caponi, Amedeo Puccioni. Ho indossato in tante 
occasioni la fascia tricolore, dalla prima volta a Sant'Anna di 
Stazzema: si rappresenta tutti, chi ti ha votato, chi non lo ha 
fatto. Questo è stato un riferimento costante ed è la cosa che 
mi sentirei di rammentare alla persona che risulterà eletta dal 
voto. Sono orgoglioso in tutti questi anni di non aver mai 
fatto distinzione su quale voto avesse espresso chi si poneva 
con me. Erano sullo stesso piano e non vedo come possa 
essere diversamente. So già che non sarà facile cambiare da 
domani ma è il corso delle cose e della vita. Gli incarichi si 
assolvono pro tempore: prima o poi, come nel mio caso si 
arriva al termine. Dovrei fare tanti ringraziamenti, tanti 
davvero, a chi mi ha supportato, giunta, consiglieri di 
maggioranza per il supporto (le amichevoli 'strigliate' di 
David Boldrini) e minoranza con cui ho sempre avuto una 
forma di rispetto del ruolo, associazioni, istituzioni, 
dipendenti comunali… Uno particolare va a mia moglie 
Valentina per il supporto e la mia bambina Teresa. Magari 
avrò qualche tempo in più per stare con loro. Loro che anche 
nei momenti più duri ci sono stati e per fortuna ci sono. (G.T.)

“ Q U A N D O  S T A V O  A  
COLOMBAI”   di Marisa Giorgi
Dal 30 maggio su Amazon è uscito il 
mio primo libro dal titolo “Quando 
stavo a Colombai”, volume che ha 
ottenuto da subito grandi consensi 
nella sezione narrativa. Tutto è nato 
per non pensare alla fine della scuola 
e al distacco di quella che fino ad 
oggi è stata la mia vita ed il mio 
mondo… Così, quasi per caso, ho 
dirottato i miei pensieri verso i 
ricordi ed ho iniziato a scrivere… 
Contiene una serie di racconti riferiti 
alla mia infanzia e adolescenza, essi 
riassumono uno spaccato della vita 
di un tempo nel nostro paese, dove 
fatti e personaggi si muovono in un 
mondo rurale che sta lentamente
scomparendo. Racconto episodi riguardanti la vita di corte; descrivo le 
manifestazioni legate alla cultura, alle celebrazioni religiose, alle 
tradizioni locali. Parlo di un popolo, gli Orentanesi, immerso nelle sue 
memorie, tenacemente impegnato nel tutelarle e tramandarle. Anche 
l'aspetto grafico, la copertina e le illustrazioni di “Quando stavo a 
Colombai” sono opera mia. Penso che la pubblicazione di un libro di 
ricordi che fa conoscere il nostro paese, sia motivo di soddisfazione per 
tutti noi. FESTA SCUOLA  S. ANNA
Grande festa venerdì 14 giugno alla Scuola paritaria d'infanzia S. Anna 
di Orentano per la recita di fine anno scolastico. Tutti i bambini della 
scuola, alla presenza di tutte le famiglie e del Parroco Padre Ivan,  hanno 
svolto con grande capacità una bellissima recita di fine anno sul tema 
della 'famiglia' particolarmente apprezzata da tutti. Tra il pubblico vi 
erano anche i nonni della Casa di riposo Madonna del Rosario di 
Orentano che hanno svolto, durante l'anno, un'intensa attività 
intergenerazionale proprio con i bambini della Scuola paritaria 
d'infanzia S. Anna di Orentano. Al termine della bellissima giornata il 
Dirigente scolastico avv. Riccardo Novi ha provveduto ad effettuare la 
consegna dei diplomi a tutti i bambini del terzo anno. Si ringrazia in 
particolare la Coordinatrice Linda Latella, le insegnanti laiche e 
religiose, gli educatori e tutto il personale scolastico per il grande 
impegno e la passione che impiegano nella loro missione educativa. Un 
particolare ringraziamento a sr. Shalet che ha accompagnato i bambini al 
terzo anno della scuola d'infanzia in preparazione al passaggio alla 
Scuola primaria. 

Domenica 9 giugno, 
Daniele Medaglia 
e  Anna  Maria  
Bertagni hanno 
festeggiato il loro 
25° anniversario di 
m a t r i m o n i o ,  s i  
sposarono nella 

La Scuola paritaria 
d'infanzia S. Anna di 
Orentano si conferma - 
con i suoi 60 bambini 
iscritti - un importante 
presidio scolastico del 
t e r r i t o r i o  c u i  s i  
aggiunge il Nido S. 
Anna con altri 23 
b a m b i n i  i s c r i t t i  
annualmente. A breve 
avranno inizio i Campi 
solari estivi S. Anna 
con circa 100 bambini    
Buona estate a tutti!

nostra chiesa il 12 giugno del 1999

25°
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